

دعوة لتقديم الأبحاث العلمية
المجلة الدولية للهندسة المتقدمة و علوم الأعمال

International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences
مجلة (3) عدد (3) (2022) Volume 3, Issue 3

Sponsored by Integrated Thebes Institutes and Egyptian Knowledge Bank (EKB)

تعلم معاهد طيبة العليا عن بدء تلقي أبحاث العدد الأول في المجلد الثالث لمجلتها العلمية الدولية المحكمة في تخصصات الهندسة و علوم إدارة الأعمال و الذي سيصدر خلال شهر أكتوبر لعام 2022
الرقم الدولي الإلكتروني: 2682-2946: Online ISSN
الرقم الدولي للنسخ المطبوعة 2682-2938: Print ISSN

الموقع الإلكتروني للمجلة:

[International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences \(ekb.eg\)](http://International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences (ekb.eg))

الزملاء الراغبين النشر في المجلة يتم تقديم الأبحاث الكترونيا من خلال موقع المجلة و ذلك بعد إنشاء حساباً و تسجيل الدخول باستخدام عنوان بريدك الإلكتروني وكلمة المرور:-

[International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences - Login \(ekb.eg\)](http://International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences - Login (ekb.eg))

و مرفق الرابط متضمن كافة الخطوات لنشر البحث:-

iKNiTO-JS-Author-SD.mp4 - Google Drive

يتم قبول ونشر البحث المستوفي معايير البحث العلمي و المنسق على شكل ملف مايكروسوفت وورد وفقاً لشروط الكتابة المذكورة في ارشادات النشر في الرابط المرفق:-

[International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences - Guide for Authors \(ekb.eg\)](http://International Journal of Advanced Engineering and Business Sciences - Guide for Authors (ekb.eg))

تعد المجلة بمثابة مرجع علمي للباحثين والمتخصصين لنشر بحوثهم المحكمة في مختلف المجالات الهندسية، سواء أكان ذلك في تخصص هندسة الاتصالات و الإلكترونيات، الهندسة المدنية، الهندسة المعمارية، هندسة و علوم الحاسب، العلوم الأساسية، بالإضافة إلى مجال علوم و إدارة الأعمال و غير ذلك. تشمل قائمة التحكيم للمجلة محكمين محليين و دوليين.

المشرف العلمي أ.د. نادية زخاري

رئيس التحرير أ.د. صديق عفيفي

هيئة التحرير:

هيئة التحرير الدولية:

أ.د. إبراهيم سليم - أ.د. ماريان عازر
أ.د. عبد الغني محمد عبد الغني - أ.د. نجلاء بكر

Dr. Chris Ebbert - Assoc. Prof. Dr.
Muzamir Isa - Dr. Hana Abdull Halim

مساعد محرر: د. مي محمد المصري

مدير التحرير: د. يسرا محمد حمدي